

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SCHULLEISTUNGS-LÄNDERVERGLEICH

23.06.2010

Weiter sagte Döweling:

„Die Ergebnisse machen auch deutlich, dass es richtig und absolut geboten ist, dass die Kultusministerin bei der Implementierung der Bildungsstandards alle Beteiligten einbezieht und einen umfassenden Diskussionsprozess angestoßen hat. Hier gilt der altbewährte Grundsatz: Gründlichkeit geht vor Schnelligkeit. Dies sollten sich auch die Grünen einmal hinter die Ohren schreiben, anstatt immer wieder altklug in Oberlehrermanier die erfolgreiche Arbeit der Kultusministerin grundlos zu kritisieren. Dorothea Henzler und die Regierungskoalition aus CDU und FDP werden dafür sorgen, dass die hessischen Schülerinnen und Schüler künftig in allen Bereichen Spitzenleistungen erbringen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
